

「ひがだね」が見た風景

令和7年度 第9号

(東灘高校マスコットキャラクター)



5月31日(土) 総合体育大会ハンドボール競技が加古川市立総合体育館で開催されました。女子ハンドボール部は3年生がいないため、1, 2年生で総体に臨みます(本校には男子ハンドボール部はありません)。対戦相手の武庫川女子大学附属高等学校は、昨年度の県総体でベスト4に入る強豪校です。序盤は経験の少なさを運動量でカバーして善戦しましたが、後半になり早いパスワークとセットプレーを駆使した相手に得点を許して敗退となりました。

ほとんどの生徒が初心者で入部し、先輩がいない状況でも熱心に練習に取り組んできた成果が見えた試合でした。秋の新人戦、来年の総体に期待します！

引き続き、東灘高校で**女子バレーボール部**の応援を行いました。東播磨地区1部の強豪明石清水高校との対戦ですが、ホームコートでの応援を力に変えて頑張ってくれました。保護者、卒業生、同級生、教員が多数応援に来てくれています。ホームの応援で少し緊張したのか、序盤はミスが目立ちましたが、次第に自分たちのプレーができるようになりました。東灘高生らしい粘り強さを発揮して、見せ場を作ってくれましたが、最終的には相手の強烈なスパイクも炸裂し、勝つことはできませんでした。が、3年生のひたむきな姿を見ている後輩が、熱い思いを繋いでくれるはずです。



攻撃する東灘高校